



Municipalité de
SAINT-LÉON-LE-GRAND

Fermeture complète du pont de la rue de la Fabrique

Bonjour à tous,

Je souhaite vous informer par rapport à la fermeture du pont de la rue de la Fabrique.

En avant midi mercredi, la municipalité a été mise au courant par le ministère de la sécurité publique de la fermeture d'un tronçon de la route. Une rencontre a eu lieu avec les différents ministères et les services d'urgence pour nous expliquer la nature du problème. Cette situation est liée à la possibilité que survienne un grand glissement de terrain dans le secteur comme il y a eu quelques glissements de terrain dans le bas du talus de la rivière Chacoura.

La section est présentement **fermée complètement** de façon préventive (voiture, piéton, vélo). Des travaux de stabilisation du talus seront entamés par le Ministère des transports de la mobilité durable. (MTMD/ MTQ). Présentement nous ne sommes pas en mesure de vous informer du délai de ces travaux, mais il faut prévoir quelques semaines.

Il est tout de même préférable de faire des travaux de façon préventive que d'attendre qu'un possible drame se produise.

Deux chemins de détour sont aménagés durant la fermeture. Le premier, par le sud, empruntera la rue Principale, le rang Lamy et la rue Notre-Dame Nord. Le deuxième, par le nord, empruntera la rue Principale, le rang de l'Isle et le rang Renversy.

Nous sommes désolés des incon vénients que cette situation puisse occasionner.

Marilyne Gélinas
Mairesse